ri-

n

re

et

1e

Γ.

it

victime qui s'immolait avec Jésus sur la croix. Le temps de sa passion à elle coïncidait avec les fêtes de la Passion de Notre Seigneur; elle ne manquait pas de se réjouir à cette pensée, et lorsque ses souffrances devenaient intolérables, elle joignait nerveusement ses mains crispées, et s'écriait avec cet accent indicible: "Tout pour vous mon bon Jésus!" Ses infirmières nous assurent que la douleur ne lui a jamais arraché d'autre cri, que cette parole de parfaite résignation et de complet abandon à la sainte volonté de Dieu.

Ne pouvant recevoir Jésus dans le sacrement d'amour, elle aimait du moins à recevoir souvent la sainte absolution; notre bon père chapelain se prêtait à tous ses désirs; et après lui avoir, dès le premier danger, administré l'extrême-onction, il la visitait souvent, et lui apportait le réconfort de sa bonne parole et de ses encouragements, qu'elle recevait toujours avec une nouvelle avidité.

Cette belle âme était donc prête pour le ciel; le bon Jésus n'allait pas tarder à venir prendre sa petite épouse sur la croix, pour l'introduire lui-même dans la demeure de l'éternelle joie. C'est le 22 avril, que s'opéra cette douce rencontre avec le Bien-Aimé, et tandis que nos sœurs réunies priaient, et pleuraient auprès du lit de notre chère mourante, celle-ci, calme et tranquille, sans aucune agitation ni secousse, comme une personne qui rentre dans un doux sommeil, fermait paisiblement les yeux ici-bas, pour contempler aussitôt des yeux de son âme les splendeurs et l'infinie beauté de la céleste Patrie.

Notre bien-aimée sœur Marie Augustine Valiquette était âgée de dans, 5 mois et 24 jours, et d'oblation 45 ans, 11 mois et 19 jours; du rang des Sœurs Tourières.

Il y a déjà quatre ans, que cette chère sœur est partie pour le ciel; mais son souvenir est encore vivant parmi nous, comme si elle venait à peine de nous quitter. Puisse-t-elle par son intercession auprès de Dieu, nous obtenir à toutes, non-